



Paris, le 2 janvier 2017

Communiqué de Myriam EL KHOMRI

Ministre du Travail, de l'Emploi, de la Formation professionnelle et du Dialogue social

Disparition de François Chérèque

C'est avec beaucoup d'émotion que j'ai appris le décès de François Chérèque, grande figure du syndicalisme d'engagement qui a œuvré toute sa vie pour faire du dialogue social un moteur de l'intérêt général dans notre pays.

Homme de conviction et d'idées, militant inlassable, analyste éclairé de notre paysage social, il aura marqué de son empreinte l'histoire syndicale en France. Au cœur de cet engagement, on retiendra la défense des conditions de vie et de travail des salariés, la valorisation de la culture de la négociation ou la réussite du service civique, autant d'enjeux décisifs qui ont inspiré ses prises de position et fait progresser notre société.

Dans ces circonstances particulièrement pénibles, mes pensées vont à ses proches ainsi qu'à tous les militants de la CFDT.

Contact presse :

01 49 55 31 02 – secretariat.presse@cab.travail.gouv.fr